

「FUSO のバスを、富山から世界へ」

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

2024 年は、新型コロナウイルス感染症 5 類移行後始めて迎える通年となり、観光地はインバウンドのお客様であふれ、バス業界が活気付いた一方で、他業界と同様に労働力不足の問題が顕在化した一年でした。当社事業においては、係る状況下でありながら、本業であるバス製造でたくさんのお客様に支えられてようやくコロナ前の水準に復活を果たし、TV コマーシャル放映を開始、また地域の皆様へ工場を見て頂く機会として工場見学ツアーも開催、当社を幅広く知って頂く活動に注力した年でした。ここにあらためまして厚く御礼申し上げます。

明けて 2025 年は、原点回帰の精神で「お客様に、そして社会に必要とされる企業」を目指して、三菱ふそうブランドの高品質なバスを、ここ富山の地から世界中のお客様にお届けしてまいります。今後ますますの発展に向けて、社員全員でチャレンジして、真に社会から必要とされる企業を目指して行きます。

あらためまして、本年もよろしくお願い申し上げます。

三菱ふそうバス製造株式会社 代表取締役社長 藤岡 佳一郎